

IKG feiert besondere Abiturienten

Trotz Corona halten jetzt 97 Schüler des Immanuel-Kant-Gymnasiums ihre Abiturzeugnisse in den Händen. Ein toller Abschluss – trotz widriger Umstände

Von Johanna Holzer



Coronabedingt wurde die Abiturzeugnisvergabe auf zwei Termine aufgeteilt: Die erste Hälfte wurde am Donnerstag eingeladen.

FOTO: BANGERT / FFS

Die Sonne vor der Aula des Immanuel-Kant-Gymnasiums lacht vom wolkenlosen Himmel – fast so, als wolle sie mit den stolzen Abiturienten um die Wette strahlen. An diesem Samstagmorgen fiebert der zweite Teil der coronabedingt in zwei Gruppen aufgeteilten Schüler dem Höhepunkt seiner Schullaufbahn am Immanuel-Kant-Gymnasium entgegen, so wie bereits am Donnerstag zuvor die erste Hälfte: In wenigen Minuten werden endlich die langersehnten Abiturzeugnisse verliehen.

„Die Vorzeichen für eure Prüfungen waren wirklich die schwierigsten der letzten 50 Jahre.“

Michael Beck, Bürgermeister



Die zweite Gruppe der Abiturienten konnte am Samstag dann auch endlich ihre Abschlusszeugnisse in den Händen halten.

FOTO: ALEXANDRA ROTH / FFS

Bevor sich die Türen öffnen, wird noch ein letztes Mal das Outfit gecheckt, die ersten Fotos werden gemacht. Im Inneren der Aula werden die Abiturienten und ihre Eltern von einem großen „Abi 2020“ Schriftzug und siebenundneunzig weiße Luftballons begrüßt. Um trotz der Hygienemaßnahmen feiern zu können, steht für jede Familie eine Stuhlgruppe bereit, bei musikalischer Darbietung an Klavier und Saxofon entsteht fast so etwas wie ein wenig Normalität.

Das Moderatorduo Zelal Taskiran und Niklas Ketschau führt gekonnt durchs Programm und bemerkt: „Wir haben schon immer gewusst, dass wir ein ganz besonderer Jahrgang sind und, dank Corona,

wissen wir jetzt auch warum. Also haben wir uns auch eine besondere Zeugnisvergabe verdient.“ Auch Bürgermeister Michael Beck betont in seiner Rede: „Die Vorzeichen für eure Prüfungen waren wirklich die schwierigsten der letzten 50 Jahre. Und doch habt ihr es geschafft – allen Widrigkeiten zum Trotz.“

Schulleiterin Britta Berschick zeigt sich in ihrer Rede sehr stolz, über die 27 Schüler und Schülerin-

nen mit einer Eins vor dem Komma freue sie sich besonders. Großer Dank gilt auch den Eltern, die ihre Kinder auf der Reise zum Abitur und mit allen neuen Aufgaben immer unterstützt hätten. Berschick weist darauf hin, dass auch, wenn die Freiheit, der die Schüler nun entgegenblickten, eine andere sei als bisher, wünsche sie sich, dass sie mit Selbstvertrauen und Mut in ihre Zukunft sähen. Stufenleiter Jan Wittmann und Florian Labes schließen sich dem an: „Ihr wisst: Auf einem soliden Fundament kann man sehr gut seine Zukunft aufbauen. Es war uns seine große Freude für eine kurze Zeit eure Wegbegleiter sein zu dürfen.“

Dann ist es endlich so weit und die Abiturientinnen und Abiturienten dürfen mit musikalischer Begleitung ihr Zeugnis abholen. Schallender Applaus begleitet die Schüler bei ihrem Weg über die Bühne. Zuletzt gilt der Dank der Schüler

vor allem den Lehrern, die sie durch die Höhen und Tiefen ihrer Schullaufbahn begleitet haben. Niklas Ketschau fasst passend zusammen, „Mit der Schule ist es, wie mit allen Dingen im Leben. Man merkt erst wie schön es war, wenn es vorbei ist.“

Team hat stilvolle Feier ermöglicht
Spätestens beim anschließenden Sekttempfang lässt die Anspannung und Nervosität der Stunden zuvor bei allen Beteiligten endgültig nach: „Es war wirklich sehr schön. Bis hierhin war es echt aufregend und auch anstrengend, aber ich bin froh, dass wir jetzt zumindest im kleinen Rahmen feiern konnten.“, erklärt Abiturientin Darlina Just. Und auch Britta Berschick ist erleichtert: „Es war wirklich eine würdige und stilvolle Feier und ich möchte mich von ganzem Herzen bedanken, weil ohne so ein Superteam wäre das nicht zu managen gewesen.“

Sonderseite erscheint in dieser Woche

■ Auch die Reaktion der WAZ Heiligenhaus gratuliert den Schulabgängern in Heiligenhaus sehr herzlich und wünscht allen eine glückliche Zukunft! **Unter anderem aus diesem Grund** veröffentlicht die WAZ Heiligenhaus im Laufe dieser Woche eine Sonderseite mit den Fotos und Namen

aller Abiturienten des Immanuel Kant Gymnasiums und der Gesamtschule des diesjährigen Jahrgangs.

■ Zudem werden die Namen und Fotos der Realschulabgänger (Klasse 10) in der Printausgabe erscheinen.

und Soziales der Stadt Vel
nach dem § 11 SGB VIII in
RW im Kinder- und Jugend-
1.2021 bis zum 31.12.2023,
eitere Jahre, erfahrene und
gendhilfe.

en geforderten Unterlagen
0 bis 12:00 Uhr bei der

Familie und Soziales

Informationen zum Bewer-

ausschusses vom 24.06.20.
Hackethal, Fachbereichslei-
051/26-2461 sowie Karsten
5-2419.

t buchen:
umbus-essen.de

SERREISEN

g im Mund!

ELLER (m/w/d)

en und verantwortungs-
unternehmen?
smöglichkeiten in Ihrer

zusteller.de

FUNKE
LOGISTIK



Teilen Sie Ihre Neuigkeit mit Menschen, die Ihnen am Herzen liegen – Mit einer
Glückwunschanzeige in Ihrer Tageszeitung.

Jetzt aufgeben: anzeigen.funkemediennrw.de

o und Freizeit direkt vor unsere

